



Atelier Alexa Hönigs
 Schopfgraben 1
 83714 Miesbach
 01520 7170546
 landatelier@malemal.art
 malemal.info

Veronika Kaulfuß wurde 1984 in München geboren. Seitdem sie sich erinnern kann, malt und zeichnet sie für ihr Leben gerne. Wie das Leben so spielt, begann sie erst nachdem sie beruflich alles erreicht hatte – nach einem Stipendium und zwei Sprachreisen nach Irland und Schottland – im Jahr 2017 das nebenberufliche Studium „Gestaltung, Kunst und Therapie“ an der Freien Akademie München (Anthroposophie), das sie 2023 erfolgreich abschloss.

Vor ihrem Studium hat sie bereits künstlerische und kreative Kurse (darunter auch Kunsthandwerk) verschiedenster Art gegeben. Seit Sommer 2022 teilt sie mit zwei anderen Künstlerinnen ein Atelier in Miesbach.

Ihre abstrakte Malerei entsteht zunächst aus einem Gefühlszustand oder einer Farbstimmung heraus; oft arbeitet sie mit Acryl- und Gouachefarben und Spachtel.

Im weiteren malerischen Prozess entwickelt sie aus der Farbflächen-gestaltung ein Bildmotiv und arbeitet es heraus.

